

Lundi 26 juillet 2021

1<sup>ère</sup> lecture : Ex 32, 15-24 .30-34

Évangile : Mt 13, 31-35

Le livre de l'Exode relate l'impatience et le découragement du peuple des Hébreux qui, doutant du retour de Moïse et donc aussi de la présence efficace de Dieu décide de se fabriquer une idole, le veau d'or.

La croissance du Règne de Dieu, de la vie de Dieu dans le monde comme dans nos vies personnelles demande de la patience : « *jusqu'à ce que le tout ait levé* », de la confiance et de la persévérance : « *quand il a poussé c'est la plus grande de toutes les plantes* ». Il s'agit alors de demeurer ferme dans notre foi et jour après jour et de continuer à « *mettre* » Jésus dans sa vie et à en témoigner. Ce que l'on demande aux serviteurs du Règne de Dieu, c'est d'être trouvés fidèles. (1 Co 4, 2)

Bonne journée

P. Mickaël